#### 1年

冬休み明け、お正月あそび(昔あそび)の学習準備でかるたづくりを行いました。 絵札と読み札をそれぞれ作り、実際に遊んでみました。「〇枚もとれたよ!」「お手つ きしちゃった」など、とても楽しく活動することができました。今後、けん玉やお手 玉などにも挑戦します。日本の伝統文化に触れ、子ども達の目も輝いています。



#### 2年

生活科の「まちたんけん」で見つけた、みたけのまちの「自分のお気に入り」を商品にし、お店の店員さんとなり、お店屋さんごっこを行いました。商品づくりでは、まちにあるお店や公園などを思い出しながら、思い思いの商品カードを作成することができました。また、商品を買う際には、算数の繰り下がりのある計算をからめ、楽しく学習することができました。

書き初めでは、心穏やかに、気持ちを込めて 「元気にあいさつ」という言葉を書きました。





# 3年





1月12日(木)に、体育館で初めての書き初めを行いました。3年生から毛筆の学習が始まり、冬休みも一生懸命練習してきた子ども達は、期待と緊張に満ちた真剣な面持ちでした。夢教育応援団の皆様、書写ボランティアの先生が来校してくださいました。先生がお手本を書く様子をプロジェクターで映し出すと、子ども達は真剣な表情で見入っていました。一画ずつ集中し、心を込めて「友だち」という言葉を書きました。

### 4年

1月12日(木)、体育館で書き初めを行いました。お手本を見ながら、ゆっくり丁寧に書き初めに取り組む子ども達。満足のいく作品を書きあげることができました。

新年になり、第四学年で過ごす時間も残りわずかとなりました。高学年に向けて、ラストスパートを切れるように、子ども達と一緒に頑張っていきます♪♪



### 5年

6月の田植え、9月の稲刈り、11月の脱穀を経てついにお米を収穫することができました。その量なんと150kg!!収穫したお米は3回に分け、給食で食べる予定です。ぜひお子さんから感想を聞いてください。

ご協力いただいた地域の村田さん、夢教育応援団の皆様、

保護者の皆様、ありがとうございました。

#### 6年

12月19日(月)に小学校生活最後の校外学習となる東京見学へ行ってきました。午前は、様々な職業の体験ができるキッザニア東京での活動です。警察官や消防士、飲食店、キャビンアテンダントなどの体験を通じ、接客の方法や商品を実際に作る工程を学ぶことができました。活動を通して「働く」ことの楽しさや難しさを感じている様子でした。

午後は、国会議事堂に行きました。衆議院の中を国会議員の方の説明を受けながらまわりました。国の政治を動かしている場所の壮大さに圧倒されているようでした。





# 6組

図工でカプラという木製のブロックをたくさん使って造形活動をしました。はじめは思い思いの作品をつくっていた子ども達でしたが、自然と近くの友だちと共同の作品に取り組む姿が見られました。最後はみんなで一つの「まち」をつくることにしました。高いタワーをつくったり、駅や汽車をつくったり、その線路をつなげて友だちのつくった建物につなげたりと、時間いっぱい楽しく活動し、達成感を味わうことができました。活動の最後に、みんなでつくったまちを体育館2階ギャラリーから眺めると、子ども達から歓声が上がりました。





